



# 2学期のテーマ

9月2日(月)

2学期の始業式で学校長からテーマが示されました。1学期は、「自助」「共助」でした。2学期は「挑戦」です。3年生は、就職、進学試験に向け、2年生は、技術・知識を磨きOutputを、1年生は、行事や部活動で引っ張って欲しいので「挑戦」にしました。2学期は、体育祭や文化祭を始め多くの行事があります。それぞれで、多くのことに挑戦して欲しいです。



## 交通安全オリヅルラン配布

9月25日(水)



交通安全週間に山川高校正門前の国道226号で、オリヅルランと交通安全の願いを込めたタグをそれぞれの車に手渡しました。今年で46回目となり毎回約100株のオリヅルランを配布しており、これまで延べ4600株を配布したことになります。交通事故を起こすことがないよう願いながら生徒達は配布を行いました。



# 「山川高校」と「いぶすき農業協同組合」

## 包括連携協定締結式

7月19日(水)

いぶすき農業協同組合の会議室で締結式を行いました。内容は、  
(1)学習・教育に関すること  
(2)農業者育成に関すること  
(3)地域活性化に関すること  
(4)その他両者が協議して必要と認める事項の4つです。



これまで以上にお互いが協力し合い、地域人材育成と農業振興に尽力し地域の発展に寄与していきます。協定によりJAいぶすきの月刊誌「なのはな」に山川高校のページが毎月掲載されることになりました。また、8月はアグリキッズスクールを行いました。

## アグリキッズスクール

8月9日(金)



JAいぶすきとの連携事業でアグリキッズスクールを実施しました。68名の小学生の参加があり、午前中は、農家さんの畑と一緒にサツマイモ収穫体験を行い、午後は、コケ玉作りやドライフラワーを活用したアクセサリー作りを本校の生徒と一緒に楽しみました。

# 中学生体験入学

山川高校の学習内容を体験してもらう「中学生体験入学」を行いました。今回は、近隣の7中学校から20名の参加があり、前半と後半に分けて1人で2つの体験をしました。

園芸工学・農業経済科では、果物や野菜の糖度を測ったり、パンや花のストラップを作ったりしました。またパソコンを使った学習も行いました。生活情報科は、商業科系で金融の学習教材に、ゲームを取り入れ、中学生でもわかりやすくお金の流れを学びました。家庭科系では、ハギレを使い自分好みのリースを作りました。参加した中学生は、「高校生がやさしく教えてくれたのでとてもわかりやすかった。」等の感想が多数ありました。中学生は、多彩な体験ができ、それぞれで作ったものをお土産として持ち帰りました。

8月5日(月)



パン、花のストラップ作り



金融を学習

リース作り



パソコン学習

糖度検査

# いぶすき温泉祭

9月28日(土)

第73回いぶすき温泉祭ハンヤ踊りに今年も参加してきました。保護者、生徒、卒業生、職員総勢30名あまりの踊り連で、カー杯いぶすきの繁華街で踊ってきました。昨年は温泉大賞にいただきましたが、今年も昨年に引けず劣らず「元気一杯賞」にいただきました。応援ありがとうございました。



# 体育祭

10月5日(土)

第73回体育祭が実施されました。前日までの雨模様から変わって晴天に恵まれ最高の体育祭日和になりました。生徒達は、体育館での練習が多く、十分な準備もできず本番に臨みましたが、それぞれの競技で持てる力を十分に発揮し、諦めることなく最後まで取り組んでいました。生徒は学年学科の枠にとらわれず紅白に分かれて競技に臨み、お互いの絆を深め合うことができ思い出き体育祭になりました。



元気よく選手宣誓!



男子の筋肉番付では、新記録誕生。20kgの俵を担いで約4分間担ぎ続け付け、会場の人々を圧倒していました。



山川高校のエイサーは10年以上体育祭で続いている伝統の演技です。鳥唄の曲に合わせて生徒全員63名が太鼓をたたきながら演技をします。6月から体育の時間を使い練習を重ね本番に臨みました。全体で練習を行えたのは、1週間前からでしたが、本番では全員が心一つにして演技を行いました。



女子の紅白対抗10人11脚では、みんなの気持ちの一つにして足並みをそろえて進む競技です。練習ではうまく行きましたが、本番では、なかなか足並みがそろわず何度も転倒していました。